

### III. Otras disposiciones

## MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

**23183** *RESOLUCIÓN de 30 noviembre DE 2001, de la Agencia Española de Cooperación Internacional, por la que se conceden ayudas y subvenciones a tenor de lo dispuesto en la Resolución de 20 de febrero de 2001 para la concesión de ayudas y subvenciones a las organizaciones no gubernamentales de desarrollo para la ejecución de proyectos de cooperación correspondientes al año 2001.*

La Agencia Española de Cooperación Internacional, a tenor de lo dispuesto en la Resolución de 20 de febrero de 2001 («Boletín Oficial del Estado» de 27) por la que se convocan para el 2001 las ayudas y subvenciones a las organizaciones no gubernamentales de desarrollo que realicen actividades en el campo de la cooperación internacional para la ejecución de proyectos de cooperación para el desarrollo correspondientes al año 2001, y en virtud de la Propuesta de la Comisión de Valoración reunida el 29 de junio de 2001, ha resuelto conceder las siguientes ayudas y subvenciones:

50.000.000 de pesetas (300.506,06 euros) para el proyecto denominado «Combate de la pobreza rural en los Departamentos de Madriz y Nueva Segovia» en Nicaragua, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Fundación Acción Contra el Hambre.

60.000.000 de pesetas (360.607,27 euros) para el proyecto denominado «Abastecimiento en agua potable y saneamiento para la población de los 8 Municipios pertenecientes a la Mancomunidad de La Botija y Guanacaure (Departamento de Choluteca)» en Honduras, con un plazo de ejecución de dieciocho meses, para su realización por Fundación Acción Contra el Hambre.

103.072.256 pesetas (619.476,74 euros) para el proyecto denominado «Mejora de las condiciones de la educación y de la terapia para la población infantil y juvenil con discapacidades auditivas en Palestina», en Territorios Palestinos, con un plazo de ejecución de treinta meses, para su realización por Asamblea de Cooperación por la Paz.

92.599.132 pesetas (556.532 euros) para el proyecto denominado «Mejora de las condiciones de asistencia en salud básica, preventiva, semiespecializada, servicios de urgencia y cuidados intensivos, para los habitantes de la provincia de Nador», en Marruecos, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Asamblea de Cooperación por la Paz.

73.063.053 pesetas (439.117,80 euros) para el proyecto denominado «Proyecto de desarrollo rural integral para la mejora de las condiciones de vida de la población de Takelsa con especial atención al equilibrio de género», en Túnez, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Asamblea de Cooperación por la Paz.

52.894.430 pesetas (317.901,93 euros) para el proyecto denominado «Formación de personal sanitario de Cisjordania y Gaza para los servicios de urgencias médicas», en Territorios Palestinos, con un plazo de ejecución de veintiocho meses, para su realización por Asamblea de Cooperación por la Paz.

40.066.281 pesetas (240.803,20 euros) para el proyecto denominado «Mejora de los niveles educativos en enseñanza secundaria, mediante rehabilitación y ampliación de infraestructuras y sensibilización para la incorporación de las niñas, en Farkhana, Círculo de Gulaia (Nador)», en Marrue-

cos, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Asamblea de Cooperación por la Paz.

125.000.000 de pesetas (751.265,14 euros) para el proyecto denominado «Fortalecimiento de la industria de transformación de Anchoqueta para consumo humano directo», en Perú, con un plazo de ejecución de doce meses, para su realización por Asociación Pro Perú.

85.000.000 de pesetas (510.860,29 euros) para el proyecto denominado «Incorporación de riesgo administrado en el financiamiento de actividades agrícolas de miero productores rurales del Bajo Piura», en Perú, con un plazo de ejecución de treinta y seis meses, para su realización por Asociación Pro Perú.

25.000.000 de pesetas (150.253,03 euros) para el proyecto denominado «Desarrollo comunitario integral a través de autoconstrucción de viviendas en 10 comunidades marginales de ciudad de Milagro», en Ecuador, con un plazo de ejecución de dieciocho meses, para su realización por Asoc. Iuve.

87.930.351 pesetas (528.472,06 euros) para el proyecto denominado «Abastecimiento de agua potable a los barangays periféricos del Municipio de Vigan-Fase 2.ª», en Filipinas, con un plazo de ejecución de dieciocho meses, para su realización por Fundación Cultural Privada Cánovas del Castillo.

29.698.032 pesetas (178.488,77 euros) para el proyecto denominado «Explotación ganadera del proyecto Reina Sofía de España para reasentamientos y desarrollo integral de ex-refugiados» en Namibia, con un plazo de ejecución de trece meses, para su realización por Fundación CEAR Consejo de Apoyo a los Refugiados.

33.798.300 pesetas (203.131,88 euros) para el proyecto denominado «Desarrollo escolar en zonas rurales del distrito de Vlorë», en Albania, con un plazo de ejecución de doce meses, para su realización por Centro de Estudios y Solidaridad con América Latina.

42.625.000 pesetas (256.181,41 euros) para el proyecto denominado «Apoyo a la unidad de cirugía y de cuidados intensivos del Hospital Pediátrico de Luanda, 2.ª Fase», en Angola, con un plazo de ejecución de dieciocho meses, para su realización por Consejo Interhospitalario de Cooperación.

85.000.000 de pesetas (510.860,29 euros) para el proyecto denominado «Electrificación fotovoltaica de infraestructuras sociales en las comunidades de Pasaropa, Omereque y Sacabamba (Cochabamba)», en Bolivia, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Fundación Centro de Investigaciones y Promoción Iberoamericana-Europa (Cipie).

23.460.920 pesetas (141.002,97 euros) para el proyecto denominado «Programa de regeneración escolar en los colegios de Muhur y Maquellare», en Albania, con un plazo de ejecución de doce meses, para su realización por Internacional Rescue Committee España. Comité Internacional de Rescate España.

72.305.202 pesetas (434.563,02 euros) para el proyecto denominado «Restablecimiento del mercado de ganado endémico para la sostenibilidad del retorno en la Municipalidad de Gacko», en Bosnia y Herzegovina, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Internacional Rescue Committee España. Comité Internacional de Rescate España.

54.506.468 pesetas (327.590,48 euros) para el proyecto denominado «Ampliación del centro Familia e Infancia para el tratamiento y prevención de maltratos infantiles en Jabal Al-Nasser (A Amman Este)», en Jordania, con un plazo de ejecución de dieciocho meses, para su realización por Internacional Rescue Committee España. Comité Internacional de Rescate España.

55.000.000 de pesetas (330.556,66 euros) para el proyecto denominado «Fortalecimiento institucional de la red iberoamericana de entidades de personas con discapacidad física», República Dominicana, con un plazo

de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Confederación Coordinadora Estatal de Minusválidos Físicos de España (Cocemfe).

54.599.000 pesetas (328.146,60 euros) para el proyecto denominado «Apoyo a la creación de un entorno facilitador del desarrollo rural en la provincia de Thai Nguyen», en Vietnam, con un plazo de ejecución de doce meses, para su realización por Comunidad Etea Compañía de Jesús Provincia Bética.

60.000.000 de pesetas (360.607,27 euros) para el proyecto denominado «Desarrollo infantil integral en 22 comunidades del Municipio de Santa Cruz de Yojoa», en Honduras, con un plazo de ejecución de dieciséis meses, para su realización por Fundación Benéfica del Valle.

148.000.000 de pesetas (889.497,92 euros) para el proyecto denominado «Formación integral humana en educación y salud. Aulas párvulos, Edificio de laboratorios y urbanización periférica II», en El Salvador, con un plazo de ejecución de doce meses, para su realización por Fundación Padre Arrupe.

19.000.000 de pesetas (114.192,30 euros) para el proyecto denominado «Proyecto integral de mejora sostenible de la gestión de los recursos hídricos en las comunidades El Edén y El Sinaí», en Guatemala, con un plazo de ejecución de dieciocho meses, para su realización por Fundación Intervida.

48.855.910 pesetas (293.629,94 euros) para el proyecto denominado «Proyecto de capacitación para la prevención y gestión de malaria en Ingwavuma», en Sudáfrica, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Fundación Humanismo y Democracia.

10.000.000 de pesetas (60.101,22 euros) para el proyecto denominado «Proyecto de capacitación para la prevención y el control de VIH/SIDA en la población juvenil de Jozini», en Sudáfrica, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Fundación Humanismo y Democracia.

91.180.693 pesetas (548.007,01 euros) para el proyecto denominado «Desarrollo agrícola e hídrico», en Territorios Palestinos, con un plazo de ejecución de doce meses, para su realización por Instituto de Estudios Políticos para América Latina y África.

59.251.578 pesetas (356.109,16 euros) para el proyecto denominado «Proyecto de mejora de educación básica y servicios formativos para adult@s, especialmente mujeres, en Campo Yaounde, Malabo», en Guinea Ecuatorial, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Fundación Interred.

86.000.000 de pesetas (516.870,41 euros) para el proyecto denominado «Seguridad alimentaria y mejora del estado nutricional en las comunidades aymaras del Municipio de Papel Pampa», en Bolivia, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Asoc. para la cooperación con el Sur Las Segovias (Acsur).

25.000.000 de pesetas (150.253,03 euros) para el proyecto denominado «Proyecto de desarrollo agrícola comunitario de Danlí», en Honduras, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Asoc. Mano Amiga.

72.000.000 de pesetas (432.728,72 euros) para el proyecto denominado «Construcción y equipamiento de un hogar para ancianos en el Municipio de Atiquizaya, Departamento de Ahuachapán», en El Salvador, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Asoc. Mensajeros de la Paz.

84.000.000 de pesetas (504.850,17 euros) para el proyecto denominado «Hogar para niños con graves minusvalías», en El Salvador, con un plazo de ejecución de doce meses, para su realización por Asoc. Mensajeros de la Paz.

40.000.000 de pesetas (240.404,85 euros) para el proyecto denominado «Desarrollo integral y cooperativo en la comuna rural de Beni Hadifa en la provincia de Alhucemas. Norte de Marruecos», en Marruecos, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad.

35.221.586 pesetas (211.686,00 euros) para el proyecto denominado «Reforestación del cinturón verde de la ciudad de Shkoder», en Albania, con un plazo de ejecución de diez meses, para su realización por Movimiento por la Paz el Desarme y la Libertad.

16.780.000 pesetas (100.849,84 euros) para el proyecto denominado «Formación de mujeres en salud», en Jordania, con un plazo de ejecución de quince meses, para su realización por Movimiento por la Paz el Desarme y la Libertad.

20.000.000 de pesetas (120.202,43 euros) para el proyecto denominado «Programa materno infantil de nutrición y educación sanitaria en la zona rural de las Brechas, Barrio de Los Lotes. Santa Cruz de la Sierra», en

Bolivia, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Nous Camins de Barcelona.

45.000.000 de pesetas (270.455,45 euros) para el proyecto denominado «Incrementados los ingresos económicos de familias campesinas de las colonias María Auxiliadora (Pedro Juan Caballero) y Curupay y Chaco I (Capitán Bado)», en Paraguay, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Asoc. Por la Paz y el Desarrollo.

95.000.000 de pesetas (570.961,50 euros) para el proyecto denominado «Sistema de servicios financieros no bancarios para agricultores minifundistas», en Guatemala, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Fundación Paz y Solidaridad.

98.011.138 pesetas (589.058,81 euros) para el proyecto denominado «Desarrollo rural integral en los distritos de Boane y Namaacha», Mozambique, con un plazo de ejecución de doce meses, para su realización por Prosalus.

20.000.000 de pesetas (120.202,43 euros) para el proyecto denominado «Complejo de atención primaria de salud en el barrio de Santa Lucía-Villarica», en Paraguay, con un plazo de ejecución de dieciocho meses, para su realización por Asoc. Proyde.

19.000.000 de pesetas (114.192,30 euros) para el proyecto denominado «Proyecto integral de infraestructuras para la sostenibilidad de Floreana. Fase I: Electrificación con energía renovable», en Ecuador, con un plazo de ejecución de veinticuatro meses, para su realización por Asociación de Servicios Energéticos Básicos Autónomos (Seba).

De acuerdo con lo establecido en el artículo 8 de la Orden de 31 de enero de 2001 («Boletín Oficial del Estado», número 30, de 3 de febrero), de bases generales del Ministerio de Asuntos Exteriores para la concesión de ayudas a ONGD, la Agencia Española de Cooperación Internacional suscribirá con las ONGD adjudicatarias un Convenio de colaboración para cada una de las ayudas concedidas, conforme a lo establecido en la presente Resolución.

Contra la presente Resolución, que pone fin a la vía administrativa, cabe interponer recurso potestativo de reposición en el plazo de un mes ante el órgano que dictó el acto, o contencioso-administrativo en el plazo de dos meses ante los Juzgados Centrales de lo Contencioso-Administrativo, en ambos supuestos a contar desde el día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 30 de noviembre de 2001.— El Secretario de Estado para la Cooperación Internacional y para Iberoamérica y Presidente de la Agencia Española de Cooperación Internacional, P. D. (Resolución de 29 de diciembre de 2000. «Boletín oficial de Estado» de 12 de febrero de 2001), el Secretario general, Rafael Rodríguez-Ponga y Salamanca.

## MINISTERIO DE JUSTICIA

**23184** *RESOLUCIÓN de 28 de septiembre de 2001, de la Dirección General de los Registros y del Notariado, en el recurso gubernativo interpuesto por el Notario de Sevilla, don Francisco Cuenca Anaya, contra la negativa de la Registradora de la Propiedad de Sevilla, número 9, doña María Luisa Moreno Torres Camy, a inscribir una escritura de cancelación de un préstamo hipotecario, en virtud de apelación del recurrente.*

En el recurso gubernativo interpuesto por el Notario de Sevilla, don Francisco Cuenca Anaya, contra la negativa de la Registradora de la Propiedad de Sevilla, número 9, doña María Luisa Moreno Torres Camy, a inscribir una escritura de cancelación de un préstamo hipotecario, en virtud de apelación del recurrente,

### Hechos

#### I

El 10 de marzo de 1999, mediante escritura pública otorgada ante el Notario de Sevilla, don Francisco Cuenca Anaya, la sociedad «Argentaria, Caja Postal y Banco Hipotecario de España, Sociedad Anónima» que fue constituida con la denominación «Corporación Bancaria de España, Sociedad Anónima», cancela la hipoteca que grava la finca registral 21002 del Registro de la Propiedad de Sevilla, número 9, en virtud de un préstamo